

井尻小校報 しえんの輪・よりそう心！

令和元年6月発行 第3号 校長 高橋和弘

(スローガン)「令和初！青空運動会！全員で協力して 元気よく優勝をめざそう！」
～一人一人がめあてをもって、チャレンジした青空運動会でした～

6月2日(日)は、天候に恵まれ、恒例の「青空運動会」を開催しました。今年も全校が赤組と青組に分かれて令和になって初めての運動会を堂々と繰り広げました。

赤組のチーム名は「燃えろ スパイダーマン 優勝」 合い言葉は、「みんなで協力して優勝めざす赤組」

青組のチーム名は「サンダーストロングシャーク」 合い言葉は、「みんなで力を合わせて 全力で優勝めざそう」

5月の小体連陸上大会が終わってから、5、6年生は実行委員会を立ち上げ、代表委員会を開いて低学年、中学年にも計画を伝え、準備を進めてきました。また、各学級学年では、種目の練習や運動会の歌「ゴーゴーゴー」の練習も積み重ね、全校が運動会に向けて1つになっていくのが伝わってきていました。途中、うまく進まず落ち込んだり、先生に叱咤激励されたりしながらそれでも試行錯誤を繰り返す中でチームがだんだんとまとまり、一体となって当日を迎えました。

私は、日頃から「自分でめあてを決めてチャレンジする井尻っ子」を願っています。この青空運動会でも子どもたちには、「運動会に向けて自分は何をがんばるか、めあてを自分で決めてチャレンジしよう。そして、めあてが達成できなくてもできなくても、チャレンジした自分はどうだったか、チャレンジした友だちはどうだったかをしっかりと振り返ろう！」と話しました。当日は、25人が自分のめあてに向かって精一杯チャレンジした運動会になったと自負しています。

早朝からお出かけたいただいた来賓の皆様、PTAの皆様、地域の皆様、環境整備や、テント張り等の準備でもお世話になりました。競技では、拍手や声援を本当にありがとうございました。また、親子競技、PTA競技でも盛り上げていただき1日中楽しい雰囲気の中で楽しむことができました。

運動会が終わり、静かになった校庭を見ながら「これからがんばれ、井尻っ子」と心の中で声援を送りました。



【開会式】



【ダッシュ80】



【ダッシュ100】



【ダッシュ100】



【赤組応援】



【青組応援】



【のせてはさんで GO】(1・2年)



【ダンス タタロチカ】



【駆け縄跳びリレー】(3・4年)



【ナイスシュート (玉入れ)】



【空飛ぶアイスクリーム】(5・6年)



【つなひき】



【バトンをつなげゴーゴー (総合リレー)】



【サンダーストロングシャークチームの応援合戦】



【もえろスパイダーマンチームの応援合戦】



【サンダーstroングシャーク】



【もえろスパイダーマン】

【高学年の振り返りより】

小学校生活最後の青空運動会をして、めあての勝つことはできなかったけど、めざすことはできました。勝てるように努力したけど負けて悔しかったです。副実行委員長のあいさつを忘れたところや間違えたところやかみかみだったところなど、練習不足だったのがありました。もう少し真剣に練習をしたかったです。点的には、接戦が多く同点の時が多かったです。負けそうなときでも赤組全員であきらめずに最後までしっかりとがんばっていました。小学校生活最後でこんないい色の色長になることができて良かったです。こんな良い青空運動会ができて本当にうれしかったです。
(6年男子赤組色長)

「自主・交流・挑戦」今年も安来市陸上大会で大活躍でした！

5月16日(木)恒例の安来市陸上大会が安来市運動公園で開催されました。井尻小からも8名の5・6年生が選手として出場し大活躍を見せてくれました。4月半ばからずっと練習を積み重ねてきた成果を十分発揮することができたと思います。一人一人がここでもめあてをもってチャレンジしました。

ハードル走や100M競争、走り幅跳び、ソフトボール投げ、長距離走など出場したほとんどの種目で自己ベストを出してくれました。6年生の混合リレーではなんと1位になりました。トロフィーや賞状もたくさんもらいました。素晴らしい成績でした。井尻っ子のもつ底力を感じました。

前々日には、1～4年生が壮行式で応援してくれました。4年生がリーダーとなって歌やエールで送り出しました。早朝よりテント運搬やテント立てなどにご協力いただきましたPTAの皆様、本当にありがとうございました。



【14日の壮行式】

交通事故の被害者にも加害者にもならないように！～PTA 親子自転車教室～

5月19日(日)に、PTA 主催の親子自転車教室が開かれました。今年も野田巡査部長さんや交通指導員の渡邊さんらにお出かけいただき、丁寧に指導していただきました。自転車に乗るということは、事故の被害者にも加害者にもなる可能性があるということです。「自分の命も人の命も守ろう」を合い言葉に真剣に取り組んでいました。

直線運転やS字運転、交差点での確認と左折運転などを経て、3年生以上は、実際の路上にも出て練習しました。

保護者の皆様、ご参加・ご協力ありがとうございました。



「稲作の会」のみなさんありがとうございました。～こども園といっしょに田植え～

5月23日(木)は、恒例の田植えを行いました。今年も、事前に草刈りや田んぼの整備など稲作の会のみなさんを中心にお世話になりました。

当日は、好天気に恵まれ気持ちのいい中、稲作の会の皆さんや地域の皆さん、保護者の皆さんと総勢15名近くの皆さんにお集まりいただき、またこども園の年長さん3名も参加してとても賑やかな田植えとなりました。

たくさんの方のおかげで田植えができることをお話し、「感謝」の気持ちをもって田植えを行いました。みんな手際よく、線に沿って植えることができほめてもらいました。本当にありがとうございました。秋の収穫が楽しみです。



【にぎやかで楽しい田植えになりました。】

こども園のみんなと一緒に取り組みました。～さつまいもの苗植え～

6月5日(水)に1～4年生とこども園の年長のクラスと一緒に恒例のさつまいもの苗植えをしました。皆尾さんに耕して畝を作ってもらい、当日は、稲作の会の門脇さんや野々村さん、斉木さんにお世話になって植えました。

斉木さんに植え方を教えてもらった後、みんなで1本1本植えていきました。深く植えることや水をたっぷりやることを聞いてあっという間に60本の苗を植えることができました。

今年こそ、さつまいもが採れますようにと豊作を祈っています。いのししに負けるな！



6・7月の主な行事予定

6月 12日(水) 学校評議員・民生児童委員連絡会(井尻小)	13日(木) 第1回クラブ
17日(月) 水泳学習開始	20日(木) 給食巡回指導(河野栄養士)
21日(金) 市内特別支援学級ふれあい運動会(広瀬体育館)	25日(火) ストーリーテリング 委員会
27日(木) PTA執行部会	28日(金) 第2回クラブ
7月 5日(金) 授業公開日 救急法講習会	10日(水) 1, 2年デイサービスと交流会
17日(水) 教育後援会理事会	19日(金) 1学期終業式